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Primera Sesión Solemne del Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio de 
Benito Juárez, Quintana Roo, 2024-2027. ---------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siendo las veintiún horas con cinco minutos del día martes treinta de septiembre del año dos mil 
veinticuatro, y de conformidad con lo establecido en los artículos 115 de la Constitución Política 
de los Estados Unidos Mexicanos; 126, 133 y 145 de la Constitución Política del Estado Libre y 
Soberano de Quintana Roo; 48, 51, 52, 59, 60 y 64 de la Ley de los Municipios del Estado de 
Quintana Roo; así como en lo dispuesto por los artículos 1, 5, 8, 9, 12, 13, 14, 15, 26, 33, 34, 44, 
49, 50, 53 fracción primera y 54 del Reglamento del Gobierno Interior del Ayuntamiento del 
Municipio Benito Juárez, Quintana Roo; 1, 2 fracción primera, 3, 6, 7, 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 
19, 20, 23, 25, 26 y demás relativos del Reglamento de Protocolo para las Sesiones Solemnes 
del Honorable Ayuntamiento de Benito Juárez, Quintana Roo, los integrantes del Honorable 
Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo, 2024-2027, llevaron 
a cabo su Primera Sesión Solemne, misma que se sujetó al siguiente:----------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------Orden del Día -----------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Primero.- Lista de asistencia.-----------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Segundo. - Declaración de existencia de quórum e instalación de la sesión. ---------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Tercero.- Lectura y aprobación del orden del día.--------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Cuarto. - Declaración de un receso para recepcionar a los representantes de los poderes del 
estado y a la ciudadana Presidenta Electa Licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña. ------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Quinto. - Honores de ordenanza a la Bandera Nacional; entonación del Himno del Estado de 
Quintana Roo; y entonación del Himno Nacional Mexicano y Honores de despedida al Lábaro 
Patrio. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sexto. – Toma de protesta de Ley de la Ciudadana Licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña, 
como Presidenta Municipal del Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Benito 
Juárez, Quintana Roo, administración 2024-2027. -------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Séptimo. – Toma de protesta de Ley de los Ciudadanos Síndico y Regidores del Honorable 
Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo 2024-2027, por parte 
de la Ciudadana Presidenta Municipal, licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña. ------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Octavo. - Presentación de un audiovisual. ------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Noveno. - Mensaje de la Ciudadana Presidenta Municipal, licenciada Ana Patricia Peralta de la 
Peña. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Décimo. - Clausura de la sesión. ------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Sesión se llevó a cabo en los siguientes términos:---------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Primero. - En uso de la voz la Ciudadana Landy Guadalupe Canché Pantoja, Primera 
Regidora, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, procediera 
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a pasar lista de asistencia. Realizada dicha instrucción, se continuó con el siguiente punto del 
Orden del Día. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Segundo. - En virtud de encontrarse la mayoría de los integrantes del Honorable Ayuntamiento, 
la Ciudadana Landy Guadalupe Canché Pantoja, Primera Regidora, hizo la declaratoria de 
existencia de quórum.--------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Tercero. - En uso de la voz, la Ciudadana Landy Guadalupe Canché Pantoja, Primera 
Regidora, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, procediera 
a dar lectura al Orden del Día. Terminada la lectura, la Ciudadana Landy Guadalupe Canché 
Pantoja, Primera Regidora, sometió a votación de los miembros del Honorable Ayuntamiento 
la aprobación del Orden del día, misma que fue aprobada por unanimidad.---------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminado el punto anterior la Ciudadana Landy Guadalupe Canché Pantoja, Primera 
Regidora, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del Orden del Día. ------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Cuarto. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que, como siguiente punto del Orden del Día, correspondía a la Declaración de un receso 
para recepcionar a los representantes de los poderes del Estado y a la ciudadana Presidenta 
Electa Licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña. Por lo que, en uso de la voz, el Ciudadano 
Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, manifestó: Se instruye a la Comisión de 
Cortesía integrada por los Ciudadanos Regidores Marcos de Naele Basilio Saldivar; Paula Pech 
Vázquez; y, Jorge Rodríguez Méndez para que recepcionen a las autoridades que asisten a esta 
sesión solemne. y los acompañen a ocupar sus lugares en este Presídium. ----------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminado el punto anterior la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del Orden del Día. ------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Quinto. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que, como siguiente punto del Orden del Día, correspondía a los Honores de ordenanza 
a la Bandera Nacional; entonación del Himno del Estado de Quintana Roo; y entonación del 
Himno Nacional Mexicano y Honores de despedida al Lábaro Patrio. Por lo que la Ciudadana 
Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta Municipal, solicitó dar cumplimiento con los 
Honores al Lábaro Patrio, la entonación de los Himnos y los Honores de despedida al Lábaro 
Patrio. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminando el punto anterior, la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del orden del día.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sexto. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que, como siguiente punto del Orden del Día, correspondía a la Toma de protesta de Ley 
de la Ciudadana Licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña, como Presidenta Municipal del 
Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo, 
administración 2024-2027. Por lo que la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, 
Presidenta Municipal, tomó la Protesta de Ley en los siguientes términos: “Protesto cumplir y 
hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la del Estado Libre y 
Soberano de Quintana Roo, las Leyes que de ellas emanen y los acuerdos y disposiciones 
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dictadas por el Ayuntamiento y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Presidenta 
Municipal que el pueblo me ha conferido, mirando en todo por el bien y prosperidad de la Nación, 
del Estado de Quintana Roo y de este Municipio”. “Si así no lo hiciere, que el pueblo me lo 
demande”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminando el punto anterior, la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del orden del día.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Séptimo. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que, como siguiente punto del Orden del Día, correspondía a la Toma de protesta de Ley 
de los Ciudadanos Síndico y Regidores del Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio 
de Benito Juárez, Quintana Roo 2024-2027, por parte de la Ciudadana Presidenta Municipal, 
Licenciada Ana Patricia Peralta de la Peña. Por lo que la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la 
Peña, Presidenta Municipal, tomó la Protesta de Ley en los siguientes términos: “¿Protestan 
cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la del Estado 
Libre y Soberano de Quintana Roo, las Leyes que de ellas emanen y los acuerdos y disposiciones 
dictadas por el Ayuntamiento y desempeñar leal y patrióticamente el cargo que el pueblo les ha 
conferido, mirando en todo por el bien y prosperidad de la Nación, del Estado de Quintana Roo 
y de este Municipio?”. A lo que los Ciudadanos Síndico y Regidores, contestaron: “Sí protesto”. 
Seguidamente la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta Municipal, agregó: 
“Si así no lo hicieren, que el pueblo se los demande”. --------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Continuando con el uso de la voz la Ciudadana Presidenta Municipal, Ana Patricia Peralta de 
la Peña, manifestó: En consecuencia, y dando cumplimiento a lo previsto por los artículos 133 
de la Constitución del Estado de Quintana Roo y 48 de la Ley de los Municipios del Estado de 
Quintana Roo; se declara formalmente instalado el Honorable Ayuntamiento Constitucional del 
Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo 2024-2027, siendo las veintidós horas con trece 
minutos, del día treinta de septiembre de dos mil veinticuatro. ---------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminando el punto anterior, la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del orden del día.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Octavo. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que, como siguiente punto del Orden del Día, correspondía a la Presentación de un 
audiovisual. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Terminando el punto anterior, la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del orden del día.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Noveno. - A continuación, el Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, 
informó que como siguiente punto del Orden del Día correspondía al Mensaje de la Ciudadana 
Presidenta Constitucional del Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo, Licenciada Ana Patricia 
Peralta de la Peña. En uso de la voz la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, dirigió su mensaje en los siguientes términos: ---------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Gracias, muchas gracias. Muy buenas noches Cancún, buenas noches a todas y todos los 
cancunenses, hoy es un día histórico, estamos solo a unas horas de que inicie el segundo piso 
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de la cuarta transformación en nuestro país, liderados por la primera mujer Presidenta de México, 
la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y me honra ser parte de este momento histórico, asumiendo 
el honor y la responsabilidad de ser su Presidenta Municipal de la administración 2024-2027, 
muchas gracias. Gracias por estar aquí en este día importante para Cancún, para todas las 
familias que compartimos el privilegio de vivir en esta querida y en esta hermosísima tierra, hoy 
es un día de esperanza, de compromiso y profundo agradecimiento a ustedes, a las y los 
cancunenses, gracias por su confianza, gracias por su respaldo, por permitirme seguir 
transformando Cancún, gracias a su apoyo seguimos construyendo un Cancún que refleje lo 
mejor de nosotros, un ejemplo de esfuerzo compartido, de pasión, de amor por esta tierra que 
es nuestro hogar, nuestro amado Cancún. Querida Gobernadora Mara Lezama, gracias por estar 
aquí, aquí en tu casa, gracias por estar en este teatro, lo platicamos y solamente Dios sabe por 
qué hace las cosas, teníamos planeado como ustedes saben, la toma de protesta en la 
explanada del Palacio Municipal y hace apenas menos de una semana inauguramos este 
hermosísimo teatro que tenía Cancún, una deuda histórica con tener el teatro de la ciudad y hoy 
es una realidad querida Gobernadora y dijimos que por qué no lo hacíamos aquí, pues ya 
estamos aquí, gracias por acompañarnos querida Gobernadora, gracias por tu liderazgo. Y 
gracias por ese liderazgo y por hacer historia como la primera mujer Gobernadora del estado de 
Quintana Roo. Saludo con todo el cariño a los poderes que me acompañan, al Presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado de Quintana Roo, mi querido 
amigo Jorge Sanén, gracias amigo; al Presidente Magistrado del Poder Judicial, el Maestro 
Heyden Cebada Rivas, gracias por estar aquí porque yo sé que no han parado desde ayer a las 
doce de la noche, han estado en todas las tomas de protesta de nuestro estado, no se han 
perdido ninguna y hoy estamos cerrando aquí en Cancún, en su casa, muchísimas gracias. 
Quiero saludar con muchísimo cariño y estoy muy contenta y se los dije hace un ratito como me 
emociona este nuevo Cabildo, me emociona porque está conformado de hombres y mujeres con 
mucho compromiso por nuestra ciudad, al Síndico Municipal, Miguel Ángel Zenteno Cortés, 
gracias querido amigo por todo el apoyo siempre, por todo el respaldo y vamos a seguir 
trabajando mucho. A las Regidoras y Regidores que hoy comienzan una nueva encomienda, a 
Landy Pantoja; a Marcos Basilio, Marquitos gracias, fundador de nuestro movimiento; a Miriam 
Morales, muchas gracias querida Miriam, seguiremos trabajando Miriam; a Paulita Pech, 
muchísima gracias Paula; a Lorena Manjarrez, querida Lore gracias, yo sé que vamos a hacer 
mucho; a Silvana Córdova; a Samuel Mollinedo, que seguiremos regularizando más colonias y 
urbanizando más colonias, gracias Samuel. También saludos a los ex Regidores que están hoy 
presentes, gracias. A Jorge Rodríguez; a mi amiga, mi querida Susi González; a Olga Moo, 
muchas gracias mi querida Olga, bienvenida; a Carlos Ávila, a Julia Fuentes, a Chucho Pool, a 
Naty Vidal y a mi querido amigo Juan Manuel Torres, no creas que te me ibas a olvidar. Gracias 
de todo corazón, saludo también con mucho cariño a mi familia que hoy está conmigo, a mis 
hijos Lucio y Alonso gracias chiquitines por todo su amor, por su apoyo, por los apapachos y los 
besos que son mis mejores regalos, ustedes lo saben, los amo con todo mi corazón, a mi esposo 
Lucio, gracias amor también siempre por todo tu apoyo, gracias, te amo; a mi mamá, a mis 
hermanos que están aquí, a mi papá, a toda mi familia, a mi tía Tere, gracias, la verdad es que 
siempre somos muchísimos y me tardaría mucho en saludarlos a todos pero a mis primos que 
los amo con todo mi corazón, que son como hermanos para mí, a mis tíos, a mis suegros, a mi 
suegra Elia y a mi suegro Lucio, gracias de todo corazón por siempre estar aquí y por siempre 
también, ayudarme a cuidar a sus nietos, gracias de todo corazón. Saludo con todo el cariño y 
agradecimiento también a las fuerzas federales armadas que hoy me acompañan, General 
Morales, gracias de todo corazón por todo el apoyo, quiero agradecer también al Almirante, 
Abraham Eloy Caballero, no lo veo por aquí, pero vienen en su representación, muchísimas 
gracias. Quiero saludar de igual manera a mi amigo el fiscal general del estado, muchísimas 
gracias querido Fiscal por el apoyo siempre, por el respaldo, gracias; a Estefanía, gracias 
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Coordinadora de la Mesa Regional de la Construcción de Paz también muchísimas gracias. A 
las Diputadas y Diputados locales que el día de hoy me acompañan, de todo corazón muchísimas 
gracias a todos por estar aquí, los quiero mucho y saben que cuentan conmigo. Desde luego 
también quiero agradecer a todo el equipo del Municipio, del Ayuntamiento, con quienes he 
caminado hombro a hombro durante los dos últimos años y con quien seguiré caminando los 
próximos tres años, a seguir trabajando todos, ya saben, aquí no paramos, su experiencia, su 
entrega, su compromiso y la pasión con la que hacen las cosas han sido clave para seguir 
construyendo el Cancún que soñamos y merecemos, a mi querido Pablo Gutiérrez, gracias por 
acompañarme y por todo tu apoyo Pablo, te extrañamos aquí arriba. Saludo con mucho cariño 
también al gabinete estatal que veo por aquí y que siempre son unos aliados, Gobernadora tienes 
un excelente equipo que siempre estamos como un solo equipo trabajando de la mano por el 
bienestar de las y los cancunenses. Bueno a los medios de comunicación gracias de todo 
corazón, a don Gastón Alegre, muchas gracias, lo saludo con mucho cariño. Gracias, gracias a 
todos, hoy más que nunca debemos redoblar los esfuerzos, la confianza que los cancunenses 
depositaron en nosotros nos obliga a dar lo mejor, confío en su entrega total por tres años más, 
esto se lo digo al equipo del Ayuntamiento y a todos los presentes vecinas y vecinos cancunenses 
de las diferentes colonias de nuestra ciudad, a las organizaciones civiles, a los empresarios, a 
los colectivos, a los sindicatos, amigas y amigos todos, gracias nuevamente por ser parte del 
inicio de una nueva etapa en Cancún, nada de esto hubiera sido posible sin el esfuerzo y la 
contribución de cada uno de ustedes, hoy no solo rindo protesta como Presidenta Municipal, hoy 
renuevo mi compromiso con ustedes, mi compromiso de seguir sirviendo, de seguir 
transformando, de seguir entregando todo de mí porque me conocen, soy una mujer que ama 
profundamente su tierra, que ama Cancún y mi mayor honor es servirles, pero servir a Cancún 
no es solo un deber, es un honor que llevo en el alma, es el legado de mis padres, de mis abuelos, 
de mi Abi, es el legado y es el ADN de todo cancunense porque Cancún no solamente es un 
destino turístico conocido mundialmente, Cancún es nuestra vida, es nuestra esencia, nuestra 
identidad, Cancún somos todas y todos y por eso es un honor, pero sobre todo es una enorme 
responsabilidad estar al frente de este nuevo capítulo de la historia de nuestro municipio, de la 
historia de Cancún, muchísimas gracias por su confianza. Quiero saludar también con muchísimo 
cariño a una mujer que siempre me ha apoyado, que estamos trabajando hombro a hombro, mi 
querida amiga Vero Lezama, gracias querida Vero por todo tu apoyo y respaldo y gracias por 
acompañarnos amigo, al esposo de nuestra gobernadora, amigo Omar Terrazas, muchísimas 
gracias por acompañarme en este día tan importante gracias. A mi amigo ex presidente municipal 
Paul Carrillo, gracias querido Paul por todo, por tus enseñanzas en esa primera administración 
que tuve en el honor de estar contigo. También saludó con mucho cariño q nuestro ex gobernador 
Joaquín Hendricks, gracias de todo corazón. Soy una mujer de palabra de compromiso y sobre 
todo de resultados y mi compromiso es con cada rostro con cada historia con cada sueño que 
se teje en las calles y en los hogares de esta nuestra ciudad. Hemos recorrido un largo Camino 
hasta este día, hace 54 años un grupo de pioneros valientes soñaron con hacer de Cancún un 
polo turístico qué trajera inversión empleo y desarrollo este sueño se logró y lo que antes era una 
pequeña comunidad se convirtió en uno de los destinos turísticos más importantes del mundo 
pero el costo fue muy alto, fue un crecimiento con beneficios mal distribuidos que trajo profundas 
desigualdades un éxito a costa de un Cancún dividido, un Cancún con dos rostros, el de la 
prosperidad y el de la marginación y eso es desde el inicio de Cancún. Durante décadas mientras 
unos pocos se beneficiaban del desarrollo miles de cancunenses, quienes hacen funcionar esta 
ciudad con su entrega con su esfuerzo con su trabajo, quedaron en el olvido nuestras familias 
trabajadoras, el corazón de Cancún sufrió la falta de servicios públicos, de infraestructura, de 
oportunidades. Los gobiernos del PRIAN fueron cómplices de este modelo de desarrollo desigual 
y digo esto no para señalar sino para no olvidar el pasado, entender lo que nos trajo hasta aquí, 
lo que nos causó muchos de los problemas que hoy enfrentamos y que hoy seguimos 
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resolviendo. Es muy común escuchar hace treinta años que no nos resuelven esto y hoy se está 
resolviendo debemos aprender de ese pasado para trazar un nuevo camino sin repetir los errores 
que tanto nos costaron nuestro compromiso es con la justicia social, con cerrar estas brechas 
que aún existen y con asegurar que el bienestar sea para todas y todos y es por ese sueño 
compartido que las y los cancunenses, las y los quintanarroenses, las y los mexicanos desde el 
2018 vivimos un momento histórico, un momento de transformación, un cambio profundo gracias 
a la visión del mejor Presidente que ha tenido este país el Licenciado Andrés Manuel López 
Obrador. Nuestro presidente marcó una nueva forma de gobernar con el pueblo y al servicio del 
pueblo, que recuperó la dignidad de nuestro pueblo, la dignidad y la grandeza de México y hoy 
y siempre se los digo es un honor estar con Obrador, muchas gracias presidente desde Cancún 
lo queremos mucho, gracias por todo el apoyo. Quiero agradecer enormemente también a los 
diferentes líderes de los sindicatos que me acompañan con quien he tenido la fortuna de recorrer 
las calles mi querido don Melitón, gracias por el apoyo y siempre gracias por ese liderazgo y 
trabajar a favor de los trabajadores tianguistas; a mi amigo Juvenal, a don Isidro Santamaría de 
CTM, ¿Dónde andan? Andan por acá, gracias a todos por estar aquí, gracias salúdame por favor 
muchísimo a mi amigo Mario. Y con estos mismos principios una gran mujer aquí en Cancún dio 
origen a la transformación en Quintana Roo, Mara Lezama nuestra primera mujer gobernadora 
quien llegó para revolucionar la política, llegó para recordar que la esencia. Nuestra gobernadora 
llegó para recordar que la esencia de todo gobierno es servir al pueblo, es servir a las y los 
quintanarroenses, para demostrar que sí se pueden gobernar diferente para todas y todos, sin 
corrupción y especialmente que la prosperidad sí puede ser compartida querida gobernadora, 
gracias por ese ejemplo y por ese legado. Gobernadora esa es la visión y el compromiso que 
nos une y como te lo dije y como te lo compartí justo aquí en Palacio Municipal en el 2022, tienes 
en mí a una aliada, tienes en mí a tu mejor aliada y seguiré trabajando hombro a hombro en 
equipo transformando vidas, llevando justicia social y bienestar a todos los hogares cancunenses 
y bajo esos mismos principios las y los cancunenses decidimos consolidar la transformación y 
llevamos el triunfo a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo la primera mujer Presidenta de México 
y con su liderazgo vamos a construir el segundo piso de la transformación en Cancún porque es 
tiempo de las mujeres, es tiempo de un gobierno humanista con corazón feminista, ¿Qué significa 
esto? tener la sensibilidad de trabajar para el pueblo, gobernar con la gente en territorio porque 
así es como podemos conocer y entender lo que les duele a las personas no desde un escritorio, 
saber lo que les preocupa a todas las familias y hacer de esas necesidades el centro de nuestro 
gobierno y por eso me comprometo frente a ustedes a y qué sea mi inspiración, mi motor y mi 
guía para gobernar los próximos tres años de la mano de nuestra presidenta de México y de 
nuestra gobernadora este será un gobierno de puertas abiertas, un gobierno de dialogo que 
suma, qué construye pero sobre todo un gobierno de resultados que nos exigen las y los 
cancunenses. Como nunca antes está transformando Cancún, hemos hecho una inversión 
histórica para llevar justicia social y bienestar a miles de hogares, pero de corazón les digo que 
más allá de las cifras lo que importan son las vidas transformadas, las familias que han 
recuperado su esperanza de vivir mejor, sé que aún hay muchos pendientes pero cada paso que 
hemos dado es un paso firme hacia la construcción de una ciudad en la que todos tengamos un 
lugar, una ciudad donde cada cancunense sepa que su voz es escuchada y que esa voz es 
nuestra guía, no es una tarea sencilla pero estoy convencida de que vamos por ese camino 
correcto y la certeza de que ya sentamos las bases para algo aún más grande, Cancún la ciudad 
del bienestar, esa ciudad que requiere la participación de todas y de todos, hombro a hombros 
como una misma familia. Hoy en el inicio de esta nueva administración quiero transmitirles esa 
visión porque quiero que sea un propósito compartido y que con sus ideas y su trabajo en equipo 
lo hagamos realidad, aspiramos a una ciudad del bienestar donde convivamos en paz, donde 
trabajemos juntos, recuperando nuestros valores, la ciudad del bienestar donde todas las familias 
tienen calidad de vida y servicios públicos eficientes, donde las niñas y los niños viven en un 
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entorno seguro y pueden cumplir sus sueños, la ciudad del bienestar es una ciudad llena de 
oportunidades para las y los jóvenes, donde las mujeres son exitosas y caminan sin miedo 
porque saben que siempre habrá alguien para ayudarlos, es una ciudad donde las personas 
adultas mayores viven con dignidad donde la libertad, el respeto, la inclusión y la igualdad no 
son solo palabras, son realidades que vivimos todos los días y en todos los espacios; la ciudad 
del bienestar es sustentable sabe convivir con la naturaleza y el desarrollo es ordenado, es una 
ciudad con una movilidad moderna y eficiente y pasamos más tiempo con nuestras familias y por 
supuesto en la ciudad del bienestar la paz es más que una palabra, es una realidad sentida en 
cada hogar y en todas nuestras calles, esa es mi visión de nuestra ciudad y es mi horizonte como 
Presidenta Municipal y sí claro que es posible con un gobierno donde los pilares sean la justicia 
social, la paz, el humanismo, un gobierno transparente, honesto, eficiente, con cero corrupción, 
que esté a la altura de las demandas de las y los cancunenses un gobierno con resultados. 
Amigas y amigos cancunenses, hoy como hace 2 años les quiero pedir que nos sintamos más 
orgullosos que nunca, orgullosos de lo que somos, de nuestra identidad de nuestra cultura, de 
nuestra resiliencia cancunense, por eso hoy aquí reunidos los invito a tomarnos de la mano, a 
voltear a una misma dirección, a mirar al frente y ver ese Cancún que es nuestro, que es de 
nuestros hijos que es de nuestra gente, que es de nuestro pueblo. Les reitero que Cancún es mi 
hogar, es mi vida y mi mayor privilegio es servirles. Hoy empeño mi palabra, pero con más 
corazón que nunca, con más compromiso que nunca, que es el más alto honor que he tenido 
como servidora pública y como orgullosa cancunense. En esta noche histórica con nuestra 
primera mujer Presidenta en la historia de México, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y nuestra 
primera mujer Gobernadora de Quintana Roo haremos realidad el segundo piso de la cuarta 
transformación aquí en Cancún, estoy lista cancunenses, es nuestro momento, construyamos 
juntas y juntos la ciudad del bienestar. Muchísimas gracias a todos por venir y que viva Cancún. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Terminando el punto anterior, la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, solicitó al Ciudadano Miguel Ángel Zenteno Cortés, Síndico Municipal, continuara 
con el siguiente punto del orden del día, para lo cual informó que con el punto anterior se había 
agotado el Orden del Día, por lo que se procedió a la clausura de la sesión. --------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Décimo. - En uso de la voz la Ciudadana Ana Patricia Peralta de la Peña, Presidenta 
Municipal, manifestó: Siendo las veintidós horas con cuarenta y tres minutos del día lunes treinta 
de septiembre del dos mil veinticuatro y a fin de dar cabal cumplimiento al Orden del Día, declaro 
formalmente clausurados los trabajos correspondientes a la Primera Sesión Solemne de este 
Honorable Ayuntamiento Constitucional de Benito Juárez, Quintana Roo, 2024-2027. 
Levantándose la presente acta conforme lo establece el artículo 42 del Reglamento del Gobierno 
Interior del Ayuntamiento del Municipio de Benito Juárez, Quintana Roo, y firmando para 
constancia los que en ella intervinieron. --------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


